

El 1-1-2 Canarias distingue en su XX aniversario a los servicios de emergencia del Archipiélago

- **En estas dos décadas de funcionamiento, el 1-1-2 Canarias ha atendido a más de 8 millones de personas y ha triplicado su actividad**

La consejera de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, Nieves Lady Barreto, presidió el Acto Institucional del XX Aniversario del Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (CECOES) 1-1-2, en el que este servicio público otorgó una serie de distinciones a los responsables de los diferentes servicios de emergencias que diariamente son activados por el centro coordinador para dar respuesta a las solicitudes de ayuda de los ciudadanos.

Como ejemplo de esa colaboración, Barreto destacó que, desde su puesta en marcha, el 30 de mayo de 1998, hasta la actualidad “el 1-1-2 Canarias ha atendido a 8.148.585 personas, de las cuales casi tres millones, tenían una emergencia vital”. Estos datos significan que, en estas dos décadas, el 1-1-2 Canarias ha coordinado la resolución de 8.786.643 sucesos, triplicando la actividad registrada durante el primer año de funcionamiento, hasta coordinar en la actualidad una media de 1.472 incidentes diarios.

En este mismo acto, la consejera de Seguridad del Gobierno de Canarias reconoció también la labor que realizan diariamente por los trabajadores del CECOES 1-1-2 en sus diferentes categorías profesionales, quienes, junto a los servicios de seguridad y emergencia distinguidos -señaló- “han demostrado una extraordinaria vocación de servicio público”.

Asimismo, Nieves Lady Barreto resaltó la trayectoria del 1-1-2 Canarias, un servicio que se ha consolidado como esencial para los ciudadanos y los turistas que visitan nuestras islas cada año y que ha dotado al Archipiélago canario de un sistema de seguridad “referente a nivel nacional e internacional”. Para la consejera de Seguridad del Gobierno de Canarias ese reconocimiento “ha sido posible gracias a un trabajo continuo de mejora y perfeccionamiento, producto de un análisis crítico y constructivo del

Oficina de Relaciones con los Medios de Comunicación

Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (1-1-2 Canarias)

616 061 112

prensa@gscanarias.com

Para más información consulta el Portal de Noticias



funcionamiento de este servicio que nos ha permitido seguir al nivel que nos demandan nuestros ciudadanos”.

Por su parte, el director del CECOES 1-1-2, José Domingo Linares, destacó la labor realizada por “el gran equipo humano del 1-1-2”. “Ese -añadió- es el verdadero valor y esencia de este servicio por lo que seguiremos trabajando sin descanso para que continúe así”. “Un servicio -explicó- cuya única ideología común es trabajar por y para las personas que necesiten nuestro auxilio”.

En base a ese trabajo de coordinación realizado durante los veinte años de vida del 1-1-2, el Gobierno de Canarias reconoce la estrecha colaboración que han desempeñado con el CECOES el Servicio de Urgencias Canario (SUC), el Cuerpo General de la Policía Canaria, el Grupo de Emergencias y Salvamento (GES), las Policías Locales de este archipiélago, Policía Nacional, Guardia Civil, la Unidad Militar de Emergencias, Cruz Roja, Salvamento Marítimo, Servicio Aéreo de Rescate (SAR), los diferentes cuerpos de bomberos y consorcios de emergencia que trabajan en estas islas, las brigadas forestales, las agrupaciones de Protección Civil, AEA y Guardas Rurales y el Servicio de Atención a la Mujer del Gobierno de Canarias.

Oficina de Relaciones con los Medios de Comunicación

Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (1-1-2 Canarias)

616 061 112

prensa@gscanarias.com

Para más información consulta el Portal de Noticias